

Golpea desaceleración a México.- Banxico (Reforma 03/02/12)

Golpea desaceleración a México.- Banxico (Reforma 03/02/12) Banxico dijo que la mayoría de los miembros de la Junta de Gobierno dijo que las perspectivas del crecimiento de la economía global se han deteriorado Por Gonzalo Soto Cd. de México México (03 febrero 2012).- El deterioro que ha venido presentando en los últimos meses la economía mundial se ha traducido en un entorno menos propicio para el País, que ya comenzó sentir los efectos negativos, indicó el Banco de México (Banxico). En su minuta de la reunión de la Junta de Gobierno, en la que determinaron mantener sin cambios nuevamente la tasa de interés, señaló que sus miembros perciben un entorno cada vez más incierto, aunque la probabilidad de un evento catastrófico en la economía global es cada vez más lejano. "La mayoría de los miembros de la Junta de Gobierno coincidió en que las perspectivas sobre el crecimiento de la actividad económica global se han deteriorado. "Asimismo, la mayoría de los miembros de la Junta señaló que, si bien la actividad económica en México continúa expandiéndose, su tasa de crecimiento ha presentado moderación y el balance de riesgos para el crecimiento continuó deteriorándose", indicó el documento. Y es que en su análisis sobre el desempeño de la economía mexicana, los miembros de la Junta hicieron hincapié en que los indicadores sobre la evolución productiva en México sugieren que ésta se ha moderado sobretudo en el último trimestre de 2011. Según su perspectiva, este desempeño es resultado en gran medida de un menor dinamismo de la demanda externa, aunque también se aprecia una desaceleración en algunos componentes de la demanda interna. Durante de la discusión, algunos miembros de la Junta destacaron que se observa una desaceleración en la exportaciones y en algunos niveles de inversión, según la minuta. Respecto de las expectativas de crecimiento para el País, la mayoría de los miembros de la Junta señalaron que se anticipa una moderación de las tasa de expansión de la economía, lo que se reflejará en un crecimiento menor en 2012 que en 2011. Un miembro de la Junta comentó que a pesar de lo anterior, las expectativas de crecimiento son positivas, ya que las previsiones de crecimiento para 2012 y 2013 se ubican arriba del crecimiento promedio de los últimos 15 años. Sin embargo, otro miembro de la Junta mencionó que la inversión ha mostrado cifras negativas por varios meses, principalmente en el sector manufacturero recalcando que el crecimiento en el futuro depende de las inversiones presentes. Además, señaló como factores limitantes al crecimiento la falta de reformas estructurales y precisó el hecho de que no se espera que el crecimiento del Estados Unidos sea un estímulo significativo para México en los años venideros. En cuanto a la inflación, la mayoría de los miembros de la Junta coincidió en que a pesar del reciente incremento en la inflación general, su perspectiva para 2012 se mantiene positiva y su balance de riesgos se mantiene neutral. "En particular, algunos miembros señalaron que no anticipan presiones inflacionarias provenientes del sector externo debido a la disminución del crecimiento mundial, ya que se podría reducir la demanda por productos de exportación de nuestro País, además de aminorar presiones sobre el precio de las materias primas", detalla la minuta. Al final de la discusión, los miembros de la Junta pusieron sobre la mesa el tema de la depreciación del tipo de cambio, aunque en ese sentido la mayoría consideró que el peso se encuentra bien anclado a los sólidos fundamentos económicos del País.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 03 febrero 2012